



Communiqué de presse

Méningites : des annonces fortes du ministre de la Santé que MéninGO! salue et entend accompagner

Paris, le 27 mars 2025,

Face à la recrudescence inquiétante des cas de méningites depuis le début de l'année, MéninGO!, coalition engagée dans la lutte contre ces infections, salue les annonces du ministre de la Santé et de l'Accès aux soins. L'annonce d'un "gros coup vaccinal" contre les infections à méningocoques ACWY à la rentrée pour les jeunes de 11 à 14 ans ainsi que la saisine de la Haute Autorité de Santé (HAS) pour une extension de la vaccination contre le méningocoque B aux 2-14 ans constituent des avancées majeures que nous soutenons pleinement.

L'organisation d'une campagne de vaccination contre les méningocoques ACWY dans les collèges dès la rentrée prochaine est une mesure indispensable pour freiner la propagation de ces infections. Cette initiative, que nous appelons de nos vœux, renforcera significativement la couverture vaccinale des adolescents, une population particulièrement exposée, et contribuera ainsi à l'immunité collective. Nous serons attentifs à son déploiement effectif et pleinement mobilisés pour en assurer le succès en sensibilisant les familles et en accompagnant les professionnels de santé.

En effet, la prévention est notre meilleure arme face à ces infections redoutables, qui frappent trop souvent de manière foudroyante. Depuis sa création, MéninGO! plaide activement pour une meilleure information des parents, des professionnels de santé et des pouvoirs publics, ainsi que pour un renforcement des dispositifs de vaccination accessibles à tous.

Toutefois, pour que ces mesures aient un impact réel, il est essentiel d'accompagner leur mise en œuvre avec des actions concrètes et une mobilisation sans faille des acteurs de terrain. MéninGO! se tient prêt à collaborer avec les autorités pour :

- Informer largement sur l'importance de la vaccination contre les méningites,
- Travailler avec les professionnels de santé pour lever les freins à la vaccination,
- Assurer un suivi rigoureux des objectifs de couverture vaccinale.

MéninGO! restera vigilant et mobilisé pour garantir la mise en œuvre effective de ces engagements et appelle à une mobilisation collective pour protéger la population, notamment les plus jeunes, contre ces infections graves.

À propos de MéninGO!

MéninGO! est une coalition rassemblant experts, professionnels de santé et familles touchées par les infections à méningocoques. Son objectif est de sensibiliser, informer et plaider pour une meilleure prévention et prise en charge de ces infections en France.